

Kodim Tegal Back Up Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023

M.Nursalim - TEGAL.UPDATES.CO.ID

Feb 7, 2023 - 15:27



Tegal - Kepala Staf Kodim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono beserta 1 peleton anggota Kodim ikut serta dalam apel gelar pasukan dalam rangka Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi 2023 Polres Tegal, bertempat di halaman Mapolres Tegal dipimpin langsung oleh Kapolres Tegal AKBP Moch. Sadjaroed Zakun, SH. SIK, yang diikuti oleh 150 orang, Selasa (07/02/2023).

Hadir dalam apel tersebut, Kapolres Tegal AKBP Moch. Sadjaroad Zakun, SH.,SIK., Asisten 1 Setda Kabupten Tegal Drs. Dadang Darusman, MM, Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sarjono, Kasatpol PP Kabupaten Tegal Bpk. Supriyadi., Sos.,M.Si, Waka Polres Tegal Kompol Didi Dewantoro, SIK, Kepala Kejaksaan Negeri Slawi diwakili Kasi Pidum Andi Siti Candra Kimia R, SH.,MH., Ketua Pengadilan Negeri Slawi diwakili Hakim Hasnul Tambunan, SH.,MH, PJU Polres Tegal, Kasatpol Airud Polres Tegal AKP Siswanto dan Dansub Denpom IV/1-3 Tegal Kapten Cpm Ujang.

Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi-2023 diselenggarakan secara serentak di seluruh jajaran Polda Jawa Tengah dengan tema "Keselamatan Berlalu Lintas Yang Utama dan Pertama".

Pada apel gelar pasukan tersebut pimpinan apel membacakan amanat Kapolda Jateng yang isinya, apel gelar pasukan ini dalam rangka Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi-2023 yang diselenggarakan secara serentak di seluruh jajaran Polda Jawa Tengah dengan tema "Keselamatan Berlalu Lintas Yang Utama dan Pertama". Permasalahan di bidang lalu lintas dewasa ini telah berkembang dengan cepat dan dinamis. Hal ini sebagai konsekuensi dari meningkatnya jumlah kendaraan bermotor dan populasi penduduk, memerlukan alat transportasi sebagai sarana mobilitas dalam memenuhi kebutuhan hidupnya.

Perkembangan transportasi juga telah menginjak era digital, di mana operasional order angkutan publik sudah berada dalam genggaman (cukup menggunakan handphone). Modernisasi tersebut perlu diikuti dengan inovasi dan kinerja Polri khususnya Polantas, sehingga mampu mengantisipasi segala dampak yang akan timbul dari modernisasi transportasi tersebut.

Operasi keselamatan lalu lintas candi tahun 2023 dilaksanakan selama 14 hari, dimulai dari tanggal 7 sampai dengan 20 Februari 2023 dengan melibatkan sejumlah 3.331 personel Polri dari seluruh jajaran Polda Jateng dengan dukungan dari perkuatan personel TNI, Dishub serta instansi terkait lainnya. Diharapkan dengan dilaksanakan Operasi keselamatan lalulintas ini dapat meningkatkan disiplin dalam berlalu lintas, menurunkan angka kecelakaan lalu lintas dan pelanggaran lalu lintas serta tingkat fatalitas korban laka lantas.

"Lakukan tugas operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi-2023 dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab, dengan memanjatkan puji syukur

kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, saya mengucapkan Selamat Melaksanakan Tugas Operasi Kepolisian dengan Sandi Operasi Keselamatan Lalu Lintas Candi-2023, semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa selalu memberikan bimbingan, kekuatan dan petunjuk-Nya kepada kita semua, sehingga kita dapat memberikan pengabdian dan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, Bangsa dan Negara", ucap Pimpinan Apel. (pendimtegal)